

¿SABÍAS QUE

...Anne Bonny fue una feroz y violenta mujer pirata, hasta el extremo de arrancar de un mordisco la nariz de otra mujer en una pelea?

...Francis Drake fue la segunda persona en circunnavegar el mundo después de que lo hiciese Juan Sebastián Elcano?

...la Jolly Roger es el nombre de la famosa bandera pirata y era sustituida por una roja si los asaltados no se rendían? Esto significaba que los piratas no tendrían piedad con ellos.

...*Jacobsland* (país de Santiago) era el nombre que daban a Galicia los piratas normandos, atraídos por los tesoros que acumulaba Santiago de Compostela, por su condición de ciudad santa?

OTROS TÍTULOS DE INTERÉS

Catalina la Grande, emperatriz de todas las Rusias
Silvia Miguens

La intensa vida de la emperatriz ilustrada que modernizó la Rusia imperial. Una apasionante novela que nos introduce en la vida de una de las mujeres más emblemáticas del siglo XVIII.

Isabel II de Borbón, la reina de los tristes destinos
Silvia Miguens

Reina a los 13 años, fervorosamente amada en su niñez y repudiada por todos a los 38 años, su historia es la crónica de una vida apasionada, desgarrada y extravagante.

Breve historia de los vikingos
Manuel Velasco

En este libro se puede seguir la evolución del pueblo vikingo a lo largo de los pocos siglos que duró su existencia.

BREVE HISTORIA de los...

PIRATAS

CORSARIOS, BUCANEROS Y FILIBUSTEROS

Silvia Miguens

Desde los trirremes fenicios hasta las modernas embarcaciones en los mares de Borneo y Sumatra, la piratería tiene una historia tan antigua como apasionante. Muchos reinos iniciaron su prosperidad con la piratería a gran escala, la historia de Francia, Inglaterra o España no se podría contar sin mencionar a los corsarios y bucaneros del mar.

Silvia Miguens consigue, con su estilo claro y ameno, un relato documentado y reflexivo sobre el fenómeno de la piratería a lo largo de la historia. A través de la mitología y las fuentes literarias, analiza cómo era vista por sus contemporáneos y qué consideración merecía a los gobernantes de todas las épocas.

En 793, de unas incursiones vikingas en Inglaterra, se pasó a la dominación de más de la mitad de ese territorio que entró a formar parte del imperio de Canuto el Grande (Dinamarca).

La avidez de los piratas normandos no tuvo límite: con los barcos cargados de

riquezas provenientes del saqueo de Génova, aún aprovecharon la vuelta a casa para raptar al hijo del rey navarro, Íñigo Arista, y saquear la ciudad de Pamplona.

La plena vigencia de la piratería merece ser contemplada con una visión amplia, que no olvida la justificación que estos actos de pillaje han tenido a lo largo de la historia, ni el reconocimiento, a veces sorprendente, que han obtenido sus actores.

La lectura de este libro no dejará indiferente a ningún lector y hará reflexionar sobre la naturaleza violenta del ser humano.

BREVE HISTORIA

www.BreveHistoria.com

Visita la web y descarga fragmentos gratuitos de los libros, participa en los foros de debate temático y mucho más.



Silvia Miguens

BREVE HISTORIA de los... PIRATAS CORSARIOS, BUCANEROS Y FILIBUSTEROS

BREVE HISTORIA de los...

PIRATAS

CORSARIOS, BUCANEROS Y FILIBUSTEROS

Silvia Miguens



La aventura de los saqueadores del mar que con sus naves bien armadas mataban, robaban y secuestraban en busca de tesoros.

Silvia Miguens

Silvia Miguens nació en Buenos Aires, Argentina, en 1950. Ha participado en congresos internacionales, sobre los géneros de Literatura e Historia. Ha dictado conferencias y dirigido talleres y seminarios, en universidades de Argentina y Colombia, sobre un tema que le apasiona: el cruce entre Historia y ficción con la participación destacada de la mujer.

Su primera novela *Pollera Pantalón* fue finalista del Premio Emecé 1994-1995. En 1996, Editorial Tusquets editó *Lupe*, novela que le mereció un Premio Ricardo Rojas (1995-1997) de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires; en 1998 publica *Ana y el virrey* (Planeta-Argentina) también con gran éxito de venta y una excelente crítica; en el 2000, *La gloria eres tú* (Planeta-Argentina), reeditada en el 2001 en Colombia por Ediciones Aurora, y en Argentina el 2005 por Editorial Sudamericana, en la Colección Debolsillo. A partir del 2002, Editorial Sudamericana editó *Anita Gorostiaga, una mujer entre dos fuegos; Cómo se atreve a tanto* (2004), *Ana y el Virrey*, en la Colección Debolsillo, y *La Baronesa del Tango* (2006). Panamericana Editorial de Colombia editó en el 2003 dos ensayos literarios acerca de *Ficciones* y *El Aleph*, de Jorge Luis Borges, y en el 2004, *Eva Duarte*, en la Colección Forjadores del Mundo. Además es autora de *Catalina la Grande, emperatriz de todas las Rusias* y de *Isabel II de Borbón, la reina de los tristes destinos*, ambos editados por Ediciones Nowtilus.

La colección BREVE HISTORIA

(www.BreveHistoria.com) nos descubre los pasajes y protagonistas más apasionantes y relevantes de la Historia Universal. Libros escritos por especialistas en tono divulgativo, ameno y con rigor. Libros que nos hacen disfrutar reviviendo las aventuras, leyendas y epopeyas que han dejado huella en la Historia.